



# 通信

HP 学校だより

R3. 12. 23

NO. 33

文責 伊藤美佳



## 2学期終業式を迎えて 終業式のお話より



今日で長かった2学期が終了します。9月は緊急事態宣言が出されていて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が本当に心配でした。しかし、今日、代表の子たちから2学期に心に残ったことをたくさん聞くことができ、終業式をみんなで迎えることができました。これは、みんながマスク着用、手洗い・消毒、三密を避けてくれたおかげです。みんな、気をつけて生活してくれて本当にありがとう。

さて、2学期に一番心に残っていることは、それぞれの学年で力を合わせて、他の人たちに楽しんでもらおう、よりよくしようと計画し、実際にそれをやりきるとともに、「ありがとう」をたくさんの人に伝えたみなさんの姿です。

1年生は、6年生を招待して、一緒に焼き芋パーティーを楽しむことができました。

2年生は、1年生を招待して、おもちゃの作り方をわかりやすく説明して作り、一緒に遊ぶことができました。

3年生は、2年生にナスづくりの楽しさを紹介する会やナスづくりを教えてくださいました先生方に「ありがとう」を伝える会を、より楽しくなるように工夫して開催することができました。

4年生は、学校だけでなく地域の環境もより良くしようと、地域の方と真剣に話し合ったり、とよさかつ子 Day を見に来てくださった保護者の方たちとともに授業を創り上げたりしました。

5年生は、教育漫才で見てくれた人を笑顔にするために、ネタづくりから練習まで仲間と協力して「とよさかつ子 Day」を楽しい時間にしたり、米作りを教えてくださいました先生方に学んだことを生かして会を開催し、感謝の気持ちを伝えたりできました。

6年生は、「トヨサカップ2021」のゲームを考え、練習から本番の進行までしました。先週は、チャレンジタイムで鬼ごっこを企画し、全校のみんなが楽しく運動できるようにしました。委員会活動をとおして、みんなが楽しく学校生活を送れるように、様々な活動を考え、実施しました。特に、代表委員会の「ワールドあいさつキャンペーン」は、豊坂小ならではの企画で、たくさんの国のあいさつを楽しく覚えることができました。保健委員会の「とよさかオリンピック2021」も運動不足解消を全校に呼びかしてくれて企画でした。また、保護者会の時に、給食後、急いで玄関の掃除してくれていたのは6年生です。人知れず、全校のために活動できる6年生の姿を他の学年の子たちは「あこがれ」の眼差しで見ていることでしょう。

本当にたくさんの「ありがとう」が聞かれた2学期でした。「ありがとう」は他の人とつながるための大切な合い言葉です。先生からも伝えたいです。みんな元気にたくさんの行事や勉強、運動を一緒に楽しむことができました。本当にありがとう。

さあ、明日から14日間の冬休みです。今年1年を振り返って、お家の人、お世話になった人に「ありがとう」を伝えたいですね。そして、新しい年がすばらしい年となるように、お家の人と幸せな時間をたくさんつくって過ごしてくださいね。

1月7日には、元気いっぱいのみんなに会うことを楽しみにしています。

